



～東の丘に芳しく香れ～

輝け! 東芳っ子

令和5年 5月22日

東芳小学校だより

第7号

文責: 校長 山際裕之

がんばったね! 創立140周年記念 大運動会

～たくさんの皆様にご来校いただき、ありがとうございました～



5月13日(土)、寺山夏帆さんが考案したスローガン「パワー全開!! みんなの笑顔が金メダル」のもと、東芳小学校創立140周年記念大運動会を開催しました。お天気が心配されましたが、時々薄日もさす絶好のコンディションとなり、校庭いっぱいに子どもたちの輝く姿が見られました。

少しずつ新型コロナウイルス感染症の状況が落ち着き、分類上の位置づけも変更されました。完全ではないものの、観覧人数の制限をなくし全学年の親子競技を復活するなど、コロナ禍前に近い内容で実施することができました。

1年生の石井咲良さん、川崎慶登さん、柳沼羽琉さんの開会宣言、6年生の三瓶結翔さん、武田ゆらさんの誓いの言葉により運動会がスタートしました。徒競走、各ブロックごとの団体種目、全員参加のリレーなど、子どもたちはそれぞれの種目に全力で取り組みました。運動が得意な子もそうでない子も真剣な眼差しでゴールを目指す姿、最後までやり遂げる姿には感動します。全校ダンスは6年生が創作し、15名全員がリーダーとして範を示しなら、全校児童が一丸となった演技に仕上げました。6年生は、係活動も含めて様々な面で中心的な役割を担い、運動会を成功に導きました。今後もよき伝統として繋がっていくと思います。また、数年ぶりに復活した親子競技では、親子が仲良く力を合わせて取り組む姿が微笑ましかったです。たくさんのすてきな笑顔が見られ、親子競技を企画してよかったと心から思いました。

当日は300名近いご家族の皆様が子どもたちに声援を送ってくださいました。スローガンどおり、子どもたちがパワー全開で取り組む姿や輝く笑顔をご覧いただけたのではないかと思います。今後も、子どもたち一人一人が自分のよさを生かし、それぞれのよさを互いに認め合いながら学習や諸活動に取り組み、成長していけるように教育活動を展開してまいります。ご来校いただいた皆様、係活動にご協力いただいたPTA役員・委員の皆様、ありがとうございました。

* 運動会の様子は、5月13日から18日までの本校ホームページに写真を多数掲載しました。まだご覧になっていない方は、ぜひご覧ください。

2年生が校庭南側の畑にさつまいもの苗を植えました

5月18日、2年生が生活科の学習として校庭南側の畑にさつまいもの苗を植えました。今年度は用務員の佐藤さんが、この畑の土壌改良を試みてくれています。昨年度よりも立派なさつまいもがたくさん収穫できるかもしれません。この日も佐藤さんのアドバイスを受けながら、1本1本ていねいに苗を植えていきました。2年生の生活科では、すでに自分が選んだ野菜を一人一人鉢で育てるための種植えも済んでいます。このほか、1年生の生活科ではアサガオの種を植えて毎日水やりなどの世話をしています。また、今後は3年生が総合的な学習として阿久津曲がりねぎ、4年生が理科の学習としてヘチマの観察を行います。これらの体験的な活動は子どもたちにとってとても貴重であり、多くの皆様に支えられて成り立っています。



～熱中症予防のために～

先週は5月にもかかわらず気温が30度になるような日もありました。熱中症予防のため、水分補給用の飲み物を多く持たせてください。たくさん汗をかくことを考えるとスポーツドリンクなども有効だと思います。また、運動をする時などはマスクを外すように指示することもありますので、ご了承ください。